
�
オープニング動画「Tenfoldへようこそ！」�

ナビゲーター：海沼光城、花⽊えりな�

花えり：「Tenfold」にご参加いただき、ありがとうござ
います。�

Tenfoldには「桁を⼀つ上げる」という意味があります。�



皆様の収⼊、出合い、魅⼒を10倍、100倍にして、⼈⽣の
ステージを上げて幸せになってもらおう。�

そんな思いで始まった企画です。�

花えり：私たちは、5年ほど同じビジネスコミュニティで
学んでおります。�

海沼：それはNEXT�DIMENSIONというコミュニティで
す。�



「もっともっと世の中を良くして、盛り上げていきた
い！」という思いを持った⼈たちが、今まで何千⼈も集
まってきました。�

例えば、経営者、起業家、病院の先⽣、学校の先⽣、ネイ
リスト講師、歌⼿、整体師など。�

業界の垣根を越え、本当に様々なジャンルの⼈たちが集ま
る、そんなコミュニティです。�

花えり：私たちはこれまで、仲間たちで世の中を元気にす
るためのイベントや活動を⾏ってきました。�



今年の夏も300⼈規模のお客さんを集め、映画の上映会と
セミナーを開催し、たくさんの⼈に喜んで頂きました。�

その時の参加者さんが、今もなお、お礼や熱いメッセージ
を下さっています。�

そして今回、「今後もこういったイベントがあったら紹介
してほしい！」との要望にお答えする形で、年末に向けて
「Tenfold」を開催することになりました。�

 
花えり：ところで、私たちはずっとNEXT�DIMENSION



で学んできていますが、どんなことを学んでいるのでしょ
うか？�

海沼：ここでの学びは、現実的な収⼊をもっともっとたく
さん増やしていくということはもちろん。�

それと同時に、⾃分⾃⾝も幸せで、周りの⼈も充実した幸
せな⼈⽣を送っていけるような成功法則をずっと教わって
います。�

花えり：ズバリ、その成功法則とは？�

海沼：それは「ニッポン流成功法則」です。�

花えり：私たちもニッポン流成功法則を学んで実践する中
で、スゴイ変わっていったんですよね。�

海沼さんは収⼊が20倍にもなったんですよ！�

海沼：�もともとコミュニティに参加する前も、⾦融ト
レードをやっていたので、確かにたくさんの収⼊を得られ
ていました。�



ですが、内⾯が幸せでなく、常にお⾦に振り回される⼈⽣
になっていたんです。�

でも、その後にニッポン流成功法則を学んだことで、収⼊
がさらに伸びて、同時に毎⽇が充実して幸せな状態が続く
ようになりました。�

そして、周りに良い⼈たちが集まるようになったんです。�

それまでは、お⾦だけの繋がりや、僕に実績があるから⼈
が集まっていた、という状態でした。�

でも、そうじゃなくて、⼈と⼈として付き合っていける
「⼀⽣涯の仲間たち」がたくさんできて、今は本当に幸せ
だと思っています。�

花えりさんはどうですか？�

花えり：私も起業して何年も経つんですが、以前は、お⾦
が第⼀の⽬的になっていて、⾃分のことしか考えられない
働き⽅をしてました。�



なので、お客様が来てくれても、すぐに離れてしまってい
たんですね。�

「サービスが終わったら⽤なし」という感じで、孤独な時
期を過ごしてきました。�

でも、ニッポン流成功法則を実践してからは、お客様が私
のファンとなってずっと来てくれていて、現実がスゴく変
わったなって思います。�

もちろん、収⼊も上がっています。�

でも、何よりも「出会い」や「⼈との関係性」が豊かになっ
たなって。�

今、毎⽇幸せだな〜と感じています。�

ところで、⼀般的な成功法則とニッポン流成功法則には、
どういった違いがあるのでしょうか？�

海沼：僕はまさに今まで、⼀般的な成功法則でやってきた
タイプなんです。�



やっぱり、現実的な結果だけをひたすら追求するような⼈
⽣になっていましたね。�

「お⾦を稼ぐには？結果を出すには？」という⾯にひたす
らフォーカスすることで、確かに結果は付いてきました。�

でも、不思議なんですが、その半⾯、それ以外の物を失っ
ていく⼈⽣になっていたんです。�

トレーダーをやっていると、毎⽇パソコンの画⾯を⾒て、
ひたすらチャートを⾒て取引します。�
それが、僕の⼈⽣の最優先事項でした。�



だから、それ以外のものを全て犠牲にするようになってい
たんですね。�

たとえば、⾷べる物もスゴイ雑になっていって。�

コンビニのお弁当やカップラーメンばかり⾷べて、どんど
ん⾝体を壊していったりとか…。�

また、マーケットが開いていない⼟・⽇曜⽇は、⾃分の⽣
きる⽬的を⾒失ったかのように、ぽっかり⼼に⽳が空いた
感覚になって、外に出るのが⾟くなるほどでした。�

それでも何とか騙し騙しやってきたんですが、それも本当
に⾟くて…。�

そんなときニッポン流成功法則を学んだわけです。�

その結果、「現実的な成果」と「⼼の⾃由」の両⽅を⼿に
⼊れることができたのです！�
 
⼀般的な成功法則の弊害の⼀つは、「現実的なところ”だ



け”を追ってしまいがち」になる点なんだなと、痛感しま
したね。�

本当は、誰にでも「世の中もっとこうなったらいいな」と
か「世界が平和になったらいいな」とか、そういう理想や
志を持っているはずなんです。�

でも、理想や志”だけ”を語ると、今度はお⾦や結果などの
現実⾯が全く伴ってこないという…。�

花えり：実際、ビジネスが上⼿くいってない⽅って多いで
すよね。�

海沼：そうなんですよ。�

そうなってしまうと、理想や志を語った⾃分の⾔葉が宙に
浮いてしまって。�

「⾃分の思いがなかなか世の中に広まっていかない」とい
う弊害も、⼀般的な成功法則にあるのではないかな、と思
います。�



ところが、僕たちが学んでいるニッポン流成功法則には、
「理想と現実の両⽅を体現することができる」という⼤き
なポイントがあります。�

花えり：実際、理想と現実の両⽅を実現されてる⽅って、
少ないんじゃないでしょうか。�

海沼：ちなみに、花えりさんはどうでしたか？�

花えり：私もニッポン流成功法則を学ぶ前までは、形ある
ものや⽬に⾒えるものに価値があると思っていました。 



収⼊が多い⼈、ブランド物を⾝につけている⼈、お⾦を
使って⽻振りよく海外旅⾏に⾏く⼈。�

そういう⼈がスゴイなって。�

年収が何億あるから素晴らしいとか、出版しているからス
ゴイとか、実績やお⾦に⽬がくらむばかりで…。�

⼼の豊かさや内⾯的な部分など、精神性に全く価値を⾒出
せていなかったんですね。�

その結果、どうなったかというと、表⾯的で薄っぺらい⼈
間関係しかできなくて…。�

⼀時的に収⼊が上がったこともあり、そんなときは⼈が集
まってくるんですよ。�

でも、上⼿くいかなくなった途端に、サーッと⼈が離れて
いく。�

そんな孤独な経験もしました。�



それから「本当に⼤事なものは⼼の中にあるものなので
は？」と考えていたタイミングで、ちょうど⼩⽥さんや新
⽥さんに出会ったんです。�

海沼：実際に、コミュニティ参加者の中には、同じような
経験をされている⼈がたくさんいました。�

そんな状態から、ニッポン流成功法則の学びを通して、理
想と現実を両⽅を結んでいける⼈、体現していく⼈がたく
さん現れたんですね。�

令和の時代に⼊った今、理想を唱えるだけでもなく、物質
的に恵まれるだけでもない。�

「世の中を良くしていきたい」という熱い志と、⾏動を起
こして結果を出す⼒。�

この両⽅を持った⼈たちがどんどん増えていくことが⾮常
に⼤事なポイントになるんじゃないでしょうか。�



海沼：では、我々はTenfoldでどういったことを伝えてい
くんでしょうか？�

花えり：理想と現実を実現させ成功されている⽅々をゲス
トにお招きして、お話をして頂きます。�

海沼：これぜひ、楽しみにしてほしいです。�

令和に⼊ったとはいえ、まだまだ古い成功法則しか知らな
かったり。 
 



あるいは、どうしても現実とか理想のどっちかに偏ってし
まっている⼈だったり。�

そういう⼈がたくさんいると思います。�

そこで僕たちはニッポン流成功法則を、もっともっと多く
の⼈に届けていきたいと本気で思っています。�

それが⽇本中、世界中に広がっていくことによって、この
令和の最初の年に良い「ひな形」を作って広めていく。�

そうすれば、これからの時代をもっともっと良いものにし
ていけるのではないか。�

そんな思いで、今回、こんな企画をスタートさせていただ
きました。�

というわけで、これから様々なジャンルで成功されている
⽅、ニッポン流成功法則を体現されている⽅をどんどん紹
介していきたいと思います。�



たとえば、お茶をされている茶⼈の⽅だったりとか、料理
⼈の⽅だったり。�

あとは経営者やコンサルタントの⽅とか、若くして起業し
て年収数億円以上を達成している⽅とか。�

本当に⾊んなジャンルの⽅を紹介していきますので、ぜひ
楽しみにしていてください。�

花えり：楽しみにしていてくださーい！�


